

PROFIL DE L'ENTREPRISE

Enseigne :

CHAMBRE D'AGRICULTURE
DE NOUVELLE-CALÉDONIE

Activité : Chambre consulaire

Date de création : 1909

Forme juridique : Établissement
public administratif de la Nouvelle-
Calédonie

Adresse : 3, rue Alcide Desmazures
BP111 - 98845 Nouméa
Nouvelle-Calédonie

Site internet : www.canc.nc

Page Facebook : Chambre.Agri.NC

Réseau de distribution : BtoB au
service des agriculteurs

Certification et normes : Agrément
HACCP pour la Plateforme de
Normalisation des Végétaux aux
Frontières (PNVF) de Tontouta

RÉFÉRENT EXPORT

Nom : François JAPIOT

Tél. : (+687) 24 63 70

Mob. : (+687) 76 16 91

E-mail : francois.japiot@canc.nc



Au service et défendant les intérêts des 2 800 agriculteurs inscrits de manière permanente au Registre de l'agriculture, la Chambre d'agriculture (CANC) est un établissement public administratif qui anime et fédère l'ensemble des acteurs du monde agricole en Nouvelle-Calédonie. Son assemblée générale est composée de 35 agriculteurs et salariés agricoles élus. La CANC contribue aux réformes agricoles, pérennise et développe l'agriculture, facilite la transmission des exploitations agricoles et accompagne les agriculteurs vers le développement durable.

Sur l'ensemble du territoire, la CANC délivre aux agriculteurs des services de proximité en assurant information, formation, conseil, promotion et développement des structures. La Chambre gère également la station d'élevage de Nessadiou, le dock des engrais, le marché de gros, la plateforme de machinisme agricole et depuis 2013, celle de normalisation des végétaux aux frontières sur la zone aéroportuaire de Tontouta (PNVF). Les équipes de la PNVF assurent l'inspection sanitaire et le conditionnement de fruits et légumes (agrément HACCP) pour les entreprises exportant principalement sur la Nouvelle-Zélande et l'Australie.

En 2014, la Chambre d'agriculture a créé un service de coopération technique régionale pour développer les échanges économiques et techniques dans le domaine agricole et rural entre les différents acteurs du Pacifique. La CANC a notamment noué des relations avec la Polynésie Française, Wallis et Futuna, le Vanuatu et Fidji.

Pour une meilleure intégration régionale et internationale de la Nouvelle-Calédonie, la CANC cherche à s'insérer davantage dans les réseaux professionnels comme le CLEI, la CPS, le POET Com, le PIFON, l'APCA, ou encore le RITA.